

# Herstellerbescheinigung für Speicher-Wassererwärmer

Hiermit wird bestätigt, dass der nachfolgend beschriebene Speicher- Wassererwärmer gemäß DIN EN 12897 gefertigt wurde. Die Emaillierung erfolgt nach DIN 4753 Teil 3. Die Schweißarbeiten sind nach EN ISO 9606-1 und ISO 3834-2 ausgeführt. Die Vorgaben gemäß Umwelt Bundesamt Deutschland für Trinkwasser werden erfüllt. Die KTW- Empfehlungen und die Anforderungen des DVGW- Arbeitsblattes W 270 werden erfüllt. Der Speicher entspricht der "Richtlinie über Druckgeräte" 2014/68/EU. Gemäß den technischen Anforderungen nach Artikel 4 unter Absatz 3.

# Manufacturer's certificate for hot water storage tanks

Hereby we confirm that the listed hot water storage tank is manufactured according to DIN EN 12897. The enamelling is according to DIN 4753 part 3. The welding processes are carried out according to EN ISO 9606-1 and ISO 3834-2. The requirements according to Umwelt Bundesamt Deutschland for drinking water are fulfilled. The KTW- recommendations and the requirements of the DVGW- working diagram W 270 are fulfilled. The tank complies with the "Pressure Equipment Directive" 2014/68/EU. Technical demands following article N°. 4 paragraph 3.

# Reflex Speicher Wassererwärmer / Reflex hot water storage tanks:

#### Benennung / Designation

Reflex Storatherm Aqua

Reflex Storatherm Aqua Solar

Reflex Storatherm Compact

Reflex Storatherm Aqua Load

Reflex Storatherm Aqua Heat Pump

Angaben zum Behälter und Betriebsgrenzen: Data about the vessel and working limits:

Hersteller / manufacturer:

### Typ / type

AF..../1M C,B,A; AB..../1\_C,B; AF..../1\_C

AF..../2 C,B,A; AB..../2

AC ..../1\_C,B

AL ..../R\_C; AL ..../R2\_C; AL ..../R3\_C; AL..../R4\_C

AH ..../1\_C,B; AH ..../2\_C,B

gemäß Typenschild according to type plate

### Reflex Winkelmann GmbH

Gersteinstraße 19

59227 Ahlen, Germany

Fon:

+49 2382 7069-0 +49 2382 7069-588

Fax: Mail:

info@reflex.de

Volker Mauel

Norbert Hülsmann

Ahlen, 16.09.2016

Mitglieder der Geschäftsführung / Members of the Management